

cuál se halla encerrado hasta ahora aquel distinguido político, era poco más ó menos la siguiente:

«Estoy alejado hace tiempo de la política: mi única misión por ahora está limitada al estudio de hombres y de cosas para mí completamente nuevos.»

—Coruña, 1.º (10.40 mañana).—A las ocho y media de la mañana de hoy ha entrado en este puerto el vapor correo de la Habana «Isle de Cuba», sin novedad.

—En el ministerio de la Guerra se recibió ayer la triste nueva de haber sido muerto el brigadier Verdú, comandante general de ingenieros del ejército de la izquierda, que nos abstuvimos de publicar hasta tanto que llegara á conocimiento de la familia.

—El escalafón de catedráticos de institutos quedará terminado en breve por el consejo de Instrucción pública, según nuestras noticias.

—El movimiento tan hábilmente dirigido por el general en jefe del ejército de la izquierda y tan felizmente realizado, tiene una importancia que á nadie puede ocultarsele, puesto que el ponerse en comunicación con Bilbao, pone á cubierto de las facciones vizcainas grandes é importantes valles, deja atrás mas de media Vizcaya y asegura la tranquilidad de aquellas poblaciones que se han visto constantemente amenazadas por los carlistas.

—A esta operación ha contribuido poderosamente el general Loma, que ha acreditado una vez mas la justa reputación que se ha conquistado durante la presente guerra civil.

—La muerte del general carlista Elío ha impresionado profundamente á don Carlos, que ha dispuesto que los capellanes de sus fuerzas celebren sufragios por el cabecilla. Así lo dice el órgano carlista.

—Las noticias que recibimos hoy en cartas particulares y en periódicos de las provincias del Norte, acusan la alarma grande producida en las tropas rebeldes por las brillantes operaciones de nuestro ejército, y hacen constar también el quebrantamiento profundo de los carlistas.

—Gijón, 2.º (9.30 mañana).—El vapor «Julian» conduce á Cádiz 20 obuses y municiones de guerra con destino al ejército de Cuba.

Han causado aquí gran satisfacción las noticias de los recientes triunfos en el Norte.

—Cádiz, 2.º.—Ha terminado la elección de senadores, que ha producido la ruptura de la conciliación.

Ha triunfado la candidatura india en mi telegrama de ayer.

Ha entrado en este puerto el vapor «Iruac-bat», procedente de Manila, con 55 pasajeros.

—Hoy ha regresado de Andalucía, con sus ayudantes, el general señor conde de Valmaseda.

—El Sr. Moyano saldrá un día de estos para Valladolid; hasta su regreso no se efectuará la reunión de la junta directiva del partido moderado histórico.

—Las noticias recibidas á la hora de cerrar nuestra edición del estado de la elección de senadores, son favorables á los candidatos afectos al go-

bierno. Solo en dos ó tres provincias, como anticipamos ayer á nuestros lectores, lleva probabilidades de triunfo la candidatura de oposición.

—El general Martínez Campos, según las últimas noticias recibidas hoy en el ministerio de la Guerra, se encontraba en Eugui, punto muy importante, y al que han llegado las valientes y sufridas tropas que mandaba el esforzado general, después de penosas marchas, pues el terreno que han recorrido es muy difícil y en algunos sitios hasta impracticable, por las dificultades que presenta la naturaleza.

—San Sebastian, 30 (8.5 noche).—Madrid 1.º (1 tarde).—Moriegos está en Guetaria. El general Cuadros en Zarauz.

—De acuerdo con lo que ayer asegurábamos, de que la candidatura para presidente del Congreso no ofrecía dificultad para el gobierno, hoy se aseguraba en todos los círculos políticos que era un hecho la designación del señor Posada Herrera para aquel alto cargo.

—La minoría moderada histórica se abstendrá de tomar parte en la votación para la presidencia del Congreso.

—Recíomos noticias dolorosas sobre la gloriosa muerte del brigadier Verdú, comandante general de ingenieros en el ejército de la izquierda.

—Al llegar el cuartel general á Dima, y gracias al alcance de las armas modernas, dos compañías carlistas que ocupaban una dejana posición no tomada aún, rompieron un vivísimo fuego, que acudieron á apagar dos compañías mandadas por el capitán Espinosa, de estado mayor, reforzadas con el batallón de Barbastró, y cuando, sable en mano, le escataba al combate el brigadier Verdú, una bala enemiga le derribó gloriosamente, siendo además herido dos caballos de la escolta del general en jefe.

—Bayona, 1.º (3 tarde).—El general Martínez Campos, al frente de una división, se encuentra en Dancharinea, aduana de los carlistas en la frontera francesa.

—Dícese que esta unido á la división que fué de Delatre. El vicecónsul ha salido para avistarse con dichos generales.

ESTRANGERAS.

—Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes:

—Londres, 1.º.—El príncipe de Gales, de regreso de la India, se irá á visitar á Gibraltar.

—París, 1.º (12.25 tarde).—La recepción y baile habido anoche en el palacio del Eiseo han sido brillantísimos y han estado muy concurridos.

Hoy ha habido un almuerzo en casa de Jules Simon, al que han concurrido setenta diputados y senadores.

Ha asistido el Sr. D. Emilio Castelar. Las noticias telegráficas de la guerra en el Norte recibidas en esta producen excelente efecto. Los fondos españoles suben en la Bolsa.

En la Universidad de Génova se ha descubierto una asociación de estudiantes de catorce á quince años, que tenía un reglamento basado en los

principios mas disolventes. Esta sociedad llevaba el nombre de «Fuerzas cimbrias», y á muchos de sus miembros se les han encontrado puñales. Ignórase aun el objeto que se proponían. Los cuatro que aparecían como jefes han sido expulsados del establecimiento.

Gacetillas.

—Adoquines.—Como ya hemos indicado, el municipio de esta capital, cuya actividad en el arreglo del piso de nuestras calles es ya muy equívoca y generalmente apreciada, va á inaugurar la obra del adoquinado de algunas principales vías, empezando por la del Paraiso, que es de las más transitadas, continuando después á cuantas piden esta mejora, que será llevada á cabo con la mayor velocidad.

—Bailes.—En el Casino Industrial se preparan grandes bailes para el próximo Carnaval y domingo de Piñata, á los que, como en los anteriores, podrán concurrir todos los socios del mismo, con sus familias, provistos de los billetes que se les facilitarán con anticipación.

—El vigía.—Como brilló el mes de Enero en Febrero brilla el sol.—Pues la prosa de las nubes—sería mucho mejor.

—Beneficio.—Mañana tendrá lugar en el teatro principal el del apreciado artista Sr. Resso.

—Celo.—El activo y digno gobernador civil de la provincia se ha ocupado del mal estado en que se encuentra el palacio de Altamira y los demás bienes embargados en Baena á dicho señor, y ha tomado las medidas necesarias para evitar los peligros á que sus habitantes están expuestos.

—Lance grave.—Anteayer tarde fué un hombre herido por otro en el costado izquierdo con una navaja. Anunciando la víctima fué por su pié á la casa de socorro de la calle de Alamos, en que se curó, y de allí al hospital general donde continúa la herida de bastante gravedad. Si bien el agresor huyó en el acto, las acertadas diligencias del cuerpo de orden público dieron por resultado su prisión y traslación á la cárcel en la noche que siguió al suceso. Sensible cosa es que á cada paso hayamos de registrar hechos de esta repugnante índole.

—Función religiosa.—La que todos los años se dedica en la magnífica Iglesia de San Pablo á la Purificación de Nuestra Señora, se ha celebrado en este con tanta ó mas sumptuosidad que en los anteriores. El estenso templo, ocupado por una numerosa y escogida concurrencia, se hallaba cuajado de luces y de adornos de buen gusto, y en todo se veía la solicitud devota de los encargados en la dirección de aquellos cultos. El presbítero D. Francisco Padilla Ruiz de Arévalo, encargado de dirigir á los fieles la divina palabra, pronunció un discurso correcto y lleno de sanas doctrinas, digno en un todo de la reputación de que justamente goza como orador sagrado. Terminada la fiesta, nuestro dignísimo Prelado, que asistió á toda ella, se retiró; siendo, como

siempre, objeto de las mayores muestras de amor y de respeto por parte de la multitud de fieles que lo rodeaban por todas partes.

—Al campo.—En una cuestión que tuvieron anteanoche dos hombres á las diez entre la casilla de Carniceros y la del paso á nivel del ferro-carril de Madrid, resultó uno de ellos herido en el brazo izquierdo con una navaja de su contrario. Ni el frío de la noche pudo templar el furor de los combatientes.

—Liquidado.—Se encuentra en la calle un deudor y su acreedor.—Vaya, le dice, el segundo al primero: para que veas si soy indulgente. Me debes veinte duros, ¿no es eso? Sí. Pues bien: me olvido de la mitad de la deuda. Ya solo me debes diez.—En ese caso,—contesta el deudor,—no quiero ser menos generoso que tú. Yo me olvido de la otra mitad.

—Luna de miel.—Anteayer tuvo lugar en la capilla del palacio episcopal el enlace de la bella Srta. Doña Amalia López Zapata, hija de los Sres. Condes de Cañete de las Torres, con el Sr. D. Eduardo Altuna. Les dió la bendición el Sr. Obispo de la Diócesis. Los padrinos fueron Sr. M. el Rey y Sr. A. la princesa de Asturias y en su representación los Sres. Duques de Hornachuelos, y los testigos los Sres. Conde de Gavia y Marqueses de Valdeobres y Escalón. Las desgracias de familia que acaban de ocurrir á los dos esposos, han sido causa de que se supriman todas las preparadas fiestas. Desearnos á los contrayentes toda clase de felicidades.

—Armas prohibidas.—La piedra que en las penitencias call jeras suele producir muchos estragos, sustituyéndose a la faca en bastantes ocasiones, ayer, sin ir mas lejos, se promovió una cuestión entre dos hombres en la alameda del Corregidor, de la que resultó uno contuso en la cabeza por una piedra que le asió su contrario. Como casi siempre sucede, no faltó quien pusiera paz: el contuso asistió á su casa á llorar sus penas, y el otro fué á buscar un nuevo prójimo á quien apedrear.

—Compañía lírica infantil.—La que con gran éxito ha estado trabajando en los teatros de Sevilla y principal de Cádiz, Puerto de Santa María y Jerez, parece que se prepara á trasladarse á esta capital, donde se dejará oír en algunas funciones. La compañía viene precedida, y la novedad del espectáculo, no dejarán de llamar la atención del público, con provecho del empresario que contendrá buenos resultados.

—Subasta.—El día once se subastaron en las Casas consistoriales de esta capital un pedazo de terreno situado en el pago de Buenavista, término de Hornachuelos, por el tipo de mil pesetas.

—Ejemericadas.—Hoy, 11 de 11.—El enperador Atenseo y el veneciano los moros en los llanos de Antacetos.

—Banquete.—Como ayer digimos, tuvo lugar anteanoche en la fonda Suiza a comida con que por acuerdo del comité del partido constituido en Priego por su jefe el Excmo. señor Duque de Hornachuelos, asistie-

ron cuarenta y seis personas de la calidad y veinticinco de los pueblos. Rute, Priego, Carcabuey y otros. Teniendo á su derecha á D. Isidro Gavia y á su izquierda á D. Juan Gavia, que tenía á su derecha á los señores forasteros, además concurrentes ocuparon indistintamente sus asientos. El adorno de la mesa y el servicio todo fué digno de la justa reputación del establecimiento. Llegada la hora el Sr. Duque de Hornachuelos pronunció un extenso discurso y concluyó brindando por el ejército del Norte, por su partido, por sus amigos de Córdoba por el gobierno de Alfonso XII. Hicieron después un brindis los Sres. Rodríguez, Ballesteros, Trasobares, Guerra, Polo (D. Bartolomé), y algunos otros, brindando después todos los concurrentes. Terminada la comida, todos acompañaron al Sr. Duque de Priego hasta su casa precedidos de una comisión encargada de presentar á la Sra. Duquesa un ramillete principal de la mesa, y una banda de música tocó piezas escogidas hasta después de las diez de la noche en que se terminó el banquete moviendo una colecta en beneficio de los pobres que produjo sesenta y ocho reales, que han sido entregados al Sr. Director del Asilo para los distribuya entre algunas familias necesitadas.

—Una mujer.—Un marido y una mujer, Hijamira, ¿vas bien? ¿no te frijo; no te entra el aire por veptanillas; no te incomoda el mimiento; no te dá el humo en la nariz; no te seducen los pies; no te nudas? Nada, esposo, absolutamente nada, voy perfectamente.—Pues, cambiamos de sitio, porque a mí sucede todo lo contrario.

—El rabo.—Todavía hay necesidad de vigilar a gunas veces, la de Alfaro para que no se formen los posos y empiece el chiste de las monedas, y que este fenómeno se verifique cuando mucha gente la pera. No sin razón se ha creído que dardivoso estaba entre los espíritus.

—Buen recibimiento.—Un deudor recalatrante, hombre de bria musculatura, oya que llama su puerta muy de mañana. Sospecha que el visitante debe venir acompañado de una cuenta y se apresura a abrir. Una voz ruda grita: ¡Vd. á dejar en la escalera, señor! De sobra sabe Vd. quién soy.—Péñseme Vd. un instante, ando cuando el baston y no lo encuentro acreedor se amansa como por milagro, balbucea algunas disculpas, baja las escaleras á todo vapor.

—Hurra.—Para que no se jenen de tomar precauciones escarmentando en pellejo a genó, bueno es se sepa que anteayer en la ronda la capital un burro de aguador, dio á una mujer causándole un gusto y el mal rato y dolor con guiente. Esta visto que los animales mas pacíficos se han dado morder que dá gusto.

—710—
Mr. Baul trató de sonreír, y solo pudo hacer una mueca horrible.
—No he ido á Colonia,—dijo.
—¡Ah!—repuso mister Tompson.—Perdonad si os he engañado,—dijo humildemente Mr. Baul,—por eso me ha castigado Dios.
—¿No os habeis embarcado en Marsella?
—Sí.
—¿A bordo del «Sciros»?
—Precisamente.
—¿Capitan Rodokani?
—¡Oh! ¡Tunante!
—¿Qué ha hecho?
—Arrojarme al mar.
—¿Cómo? ¿ha sido ésto?
—Sin duda.
—¿Por qué? ¿para robaros?
—No tal, á instigación de sir Arribaldo.
—¿Y no os habeis ahogado?
—No, he podido ganar la costa á nado, solo que he perdido mi cartera, que encerraba valores considerable, y no me ha quedado mas di-

—715—
go, porque debíais haberme participado el descubrimiento.
—Toni me lo ha prohibido.
—Por eso me lo ha revelado todo después.
—¿Le habeis visto antes de morir?
—No ha muerto ni morirá.
Entre otra circunstancia esta noticia hubiera causado profundo despecho en el ánimo de Mr. Baul; pero esta vez se contentó con levantar los ojos al cielo y murmurar:
—¡Tanto mejor para él!
Mister Tompson habia acabado por tomar el cuchillo y darle vuelta entre sus dedos, como por distracción. Mr. Baul no se fijaba en ello y parecia cada vez mas absorbido por extraña preocupación.
Mister Tompson se decía:
—Matar á Baul no es nada, pero hacerle desaparecer es mucho. Hubiera debido en lugar de entrarle aquí, llevarle á la habitación del

—714—
—¿Qué os ha sucedido?
Mr. Baul pareció entonces desparter de un sueño, y dijo:
—Miradme; ¿no os parece que aparezco cien años?
—Sí, sobre poco mas ó menos.
—Cuando sali de Paris era joven.
—¡Relativamente... relativamente!—observó Tompson.
—Era joven, sí; porque tenía amor al dinero y la audacia que permite ir á buscarlo.
—En efecto,—murmuró el inglés,—afición se necesita al dinero y á las aventuras para emprender un viaje á la isla de Chipre.
Baul se estremeció y dió un salto en la silla.
—¿Cómo?—murmuró,—¿vos sabeis eso?
—Sin duda.
—¿Vos conocéis el objeto de mi viaje?
—Entre nosotros,—dijo Tompson,—os habeis portado mal conmi-

—714—
—¿Qué os ha sucedido?
Mr. Baul pareció entonces desparter de un sueño, y dijo:
—Miradme; ¿no os parece que aparezco cien años?
—Sí, sobre poco mas ó menos.
—Cuando sali de Paris era joven.
—¡Relativamente... relativamente!—observó Tompson.
—Era joven, sí; porque tenía amor al dinero y la audacia que permite ir á buscarlo.
—En efecto,—murmuró el inglés,—afición se necesita al dinero y á las aventuras para emprender un viaje á la isla de Chipre.
Baul se estremeció y dió un salto en la silla.
—¿Cómo?—murmuró,—¿vos sabeis eso?
—Sin duda.
—¿Vos conocéis el objeto de mi viaje?
—Entre nosotros,—dijo Tompson,—os habeis portado mal conmi-

—711—
nero que el que llevaba en el bolso; por eso me veis llegar en lamentable estado.
Y Mr. Baul al decir esto tenía acento lastimero.
—¿Y cómo habeis podido llegar hasta aquí?—decía mister Tompson que sentía con toda su alma que hubiera realizado aquel milagro.
—He pasado tres semanas en lecho, recogido por unos pescadores de la costa de Cerdeña. ¡Todo mi cuerpo era una pura ganga! Después cuando estubo en estado de poderme embarcar, me hice la vela para Marsella, donde me quedé bastante dinero para mar un asiento en un tren de tercera. Cuando he llegado esta noche a la estacion de Paris, no me quedaba en el bolsillo mas que un sueldo y me muero de hambre.
—Aun hay por aquí restos de almuerzo, si los queréis.
Y diciendo esto mister Tompson sacó de un armario la mitad de

2. SALUDA TODOS devuelta sin medicina, ni purgante, ni gastos, por la deliciosa harina de salud, LA

REVALENTA ARABIGA,

DU BARRY, de Londres.

Despues de las adhesiones de muchos medicos y de hospitales, nadie podra dudar de la eficacia de esta deliciosa harina de la salud que cura las malas digestiones (dispepsias), gastritis, gastralgias, flatos, vientos, amargor de boca, acedias, pituitas, nauseas, eructos, vomitos, estreñimiento, diarrea, disenteria, colicos, tos, asma, ahogos, opresion, congestion, mal de nervios, diabetica, debilidad, todos los desordenes del pecho, de la garganta, del aliento, de la voz, de los bronquios, de la vejiga, del higado, de los riñones, de los intestinos, de la membrana mucosa, del cerebro y de la sangre: 75.000 curas, entre las que se cuentan las del duque de Pionskow, la señora marquesa de Bréhan, de los Doctores en Medicina D. Manuel Saenz de Tejada, de la Universidad de Córdoba, etc., etc.

Certificado núm. 78.934, del Dr. Manuel Saenz de Tejada, Doctor de la facultad de Medicina y Cirugia, Catedrático de la Universidad libre de Córdoba, Médico de su Benef. prov. y del ferro-carril de Mérida a Sevilla, etc.—Certifico: que con el uso de la Revalenta Arabiga he obtenido en mi práctica varias curaciones de afecciones gravísimas en algunos de mis clientes residentes en esta ciudad; recordando las de D. Felipe Zappino empleado, hoy electo administrador de la Aduana de Manila en las islas Filipinas; la de doña Amelia Gomez, señora de un jefe militar y mejorando con su uso actual; D. Ramon Alonso, joven de 20 años, que sufre meses hace una afeccion de pecho de suma gravedad. Y para que conste donde convenga, lo firmo en Córdoba a 13 de octubre de 1873.

Dr. Manuel Saenz de Tejada. Seis veces mas nutritiva que la carne y no irrita, economizando 50 veces su precio en medicina.

En cajas de hoja de lata de 1/2 libra, 12 rs.; 1 libra, 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs.; 24 libras, 300 reales.

Los «Bizcochos de Revalenta» se pueden comer en todo tiempo, secos ó mojados en agua, leche, café, chocolate, té, vino, etc. Refrescan la boca y el estomago, quitan las nauseas y los vomitos, tanto a las embarazadas como á las que viajan por mar, hacen desaparecer toda irritacion y olor a fiebre al levantarse así como el que dejan algunos platos comprometidos, las cebollas, los ajos, etc., las bebidas alcohólicas y aun el tabaco. Además: de mejorar el sueño, el apetito y la digestion, son mas nutritivos que la carne, dan una sangre pura, firmeza en los tejidos y fortifican á las personas mas débiles. Son inestimables para los que van de viaje ó no tienen oportunidad de preparar la comida. Se venden en cajas de una libra á 20 rs.; de dos libros á 34 rs.

La «Revalenta al chocolate» produce apetito, buenas digestiones, sueño, energia y vigor á todas las personas y á niños, por débiles que se encuentren, y alimenta diez veces mas que el chocolate ordinario.

En pasta para hacer 6 tazas 7 rs.; de 12 tazas, 12 rs.; de 24 tazas, 20 rs.; de 48 tazas, 34 rs.; ó sea 4 cuartos la taza.

Dubarry y Compañia, calle de Valverde, núm. 1, Madrid.

Depósitos: Córdoba, Francisco Avilés, Cuesta de Lujan.—D. Ramon Alonso, Alfaro, 17.—D. Manuel Marin, Tencilias, Botica, y en casa de los mejores boticarios y ultramarinos.

A la Violeta.

EL PATTI

es un Polvo de Arroz especial preparado con Magnesia, por consiguiente ejerce una accion saludable sobre la piel.

Es adherente é invisible, y por esta razon presta á la tez color y frescura natural.

LLOPRIU,

Perfumista, Sevilla.

Depósito en las principales perfumerias, A la Rosa.

Arrendamiento Desde San Juan en adelante se hace de dos casas principales, una calle P. Diego núm. 20, y otra calle Castillo número 5, ésta con agua de plé. Darán razon en el de Céspedes número 12.

CADA BOTELLA HA DE LLEVAR ESTA MARCA DE FABRICA.



ROB BOYVEAU LAFFECTEUR,

AUTORIZADO EN FRANCIA, AUSTRIA, BELGICA Y RUSIA. El Rob Boyveau Laffecteur, es el único autorizado y garantizado, legítimo por la firma del Dr. GIRAUDEAU DE SAINT GERVAIS.

De una digestion fácil, grato al paladar y al olfato, el Rob está recomendado para curar radicalmente las enfermedades cutáneas, los empeines, los abscesos, los cánceres, las tiaras, la sarna degenerada, las escrófulas, el escorbuto, pérdidas, etc. Este remedio es un específico para las enfermedades contagiosas nuevas, invertidas ó rebeldes al mercurio y otros remedios. Como poderoso depurativo, destruye los accidentes ocasionados por el mercurio, y ayuda á la naturaleza á desembarazarse de él, así como del yodo cuando se ha tomado con exceso.

Adoptado por real cédula de Luis XVI, por un decreto de la Convencion, por la ley de prairial, año XIII, el Rob ha sido admitido recientemente para el servicio sanitario del ejército belga, y el gobierno ruso permite tambien que se vende y se anuncia en todo su imperio.

Depósito general, en la casa del doctor Giraudeau de Saint Gervais, Paris 12, rue Richer. Depósito general en Madrid, Compañía Ibero-universal, Preciados, 74 duplicado, principal. —Farmacia de Avilés.

GALGANTA, VOZ, BOCA.

Las pastillas de Dethan es el mejor remedio contra los padecimientos de la arganta, las extinciones de la voz, el mal aliento, las inflamaciones de la boca y las que scarren el tabaco y el mercurio: son recomendadas á los Predicadores, Oradores y Cantantes. En Paris BETHAN farmacéutico Faub. St. Denis 90. —En Madrid. Compañía Ibero Universal, Preciados, 74 duplicado, principal, y en todas las principales farmacias y droguerías de España.

Enfermedades de los Niños

JARABE DE RABANO IODADO

de GRIMAULT y C^o, Farmacéuticos en Paris.

Reemplaza admirablemente el aceite de bacalao y tiene sobre este las inmensas ventajas siguientes: A dosis igual contiene mas iodo, que aquel; todo el mundo (sobretodo los niños) lo toma sin la menor repugnancia. Es uno de los agentes mas poderosos que se conocen para modificar los temperamentos linfáticos y cura rápidamente todas las afecciones que provienen de vicios de la sangre tales como el raquitismo, la palidez, etc. Su eficacia no tiene precio en todos los cuidados tan delicados que exige la salud de los niños, y su accion curativa es prodigiosa en las enfermedades del pecho, las afecciones de la piel y la hinchazon de las glandulas del cuello.

Depósito en las principales Farmacias de España.

PILDORAS HOLLOWAY



Este remedio, universalmente reconocido por el mas eficaz, purifica prontamente la sangre la cual constituye el manantial de la vida y de cuya impureza proviene todas las enfermedades que tanto afligen el género humano. Las Pildoras Holloway restituyen al estomago y á los intestinos su accion normal, regularizan las secreciones, y restablecen la buena digestion y gracias á sus propiedades balsámicas que purifican la sangre con tanta perfeccion, los nervios y músculos obtienen la debida energia fortificándose enteramente el sistema vital. Las personas de la constitucion mas delicada pueden, sin temor alguno, aprovecharse del poder curativo de este célebre medicamento, ateniéndose á las dosis prescritas en las instrucciones que acompañan cada caja.

UNCUENTO HOLLOWAY

El Arte Médico no ha llegado aun á producir remedio alguno que pueda compararse á este maravilloso Ungüento, el cual, introduciéndose en la sangre, forma parte de ella y extrae toda partícula morbosa. Cicatriza toda clase de llagas y ulceraciones siendo considerado como el remedio infalible para la pronta y radical cura de toda especie de tumores, escrófulas, males de pierna, gota, reumatismos, y neuralgia. Las personas que padecen afecciones del corazon ó que sufren de constipados, toses ó bronquitis, pueden librarse pronto de estas dolencias apelando á las maravillosas virtudes del Ungüento Holloway. Para asegurar la curacion rápida y permanente de las enfermedades, conviene siempre que se tomen las Pildoras al mismo tiempo que se emplea el Ungüento. Amplias instrucciones en español relativas al uso de dichos medicamentos acompañan las cajas de Pildoras y botes de Ungüento. Se venden en las principales farmacias del mundo entero y en el establecimiento central del Profesor Holloway, 639, Oxford-street, Londres. No. 4.

AVISO.

Almacen de Carbon de fragua, situado en el campo de la Meiced, Barrio del Matadero.

En el mismo Establecimiento se vende dicho género de superior calidad, á 6 rs. el oficial. Por wagones de 10 toneladas presto en la estacion de Córdoba, á 5 y 1/2 rs. Su dueño, Francisco L. rca.

ESTA MARCA DE FABRICA. CADA BOTELLA HA DE LLEVAR ESTA MARCA DE FABRICA.



FRAGANCIA IMPERECEDERA

CÉLEBRE AGUA FLORIDA de Murray y Lanman.

El Perfume mas fortaleciente y duradero que se conoce para el Tecedor el Pañuelo y el Baño. Preparado solamente por sus dueños, Lanman y Kemp, NUBVA-YORK. Y de venta en todas las Perfumerias, boticas, y Droguerias, y al por mayor Sras. Ferrer y Batle, agentes Barcelona.

APARATOS CONTINUOS DE BEBIDAS GASEOSAS

de grande y pequeña palanca, ovoides cilindricos, ensayados á una presion de 20 atmosferas. Sen-cillos, sólidos, fáciles de limpiar. Estallo de primera calidad.—Vaso de cristal. J. HERMANN-LACHAPPELLE CONSTRUCTOR-MECANICO 144, rue du Faubourg-Poissonniere, PARIS. Guia del fabricante de bebidas gaseosas, publicad y estampada por J. HERMANN-LACHAPPELLE. Precio, 5 fr.

Almoneda. Se hace de un bufete en muy buen estado, un contador con sus correspondientes gabetas y otros varios muebles. Calle de San Francisco número 53. 6-3

Venta. Se hace de un huerto con casa, poro y pila, y corral con colgado de teja, en la calle del Cristo núm. 6, en San Rafael. Se trata plaza de Tambor núm. 1. 6-6

Arrendamiento. Desde San Juan próximo se hace de la magnífica y espaciosa casa calle de Estrados número 22, la cual podrá verse de 12 á 2 de la tarde. 10-7

ESCUELA DE COMERCIO Y ACADEMIA PREPARATORIA PARA TELEGRAFOS Y CARRERAS MILITARES.

Bajo la direccion de los profesores de Matemáticas, lenguas, caligrafia y dibujo topográfico, lineal y de adorno, D. Alejandro del Castillo y Herrera, D. Juan Viudes y Fernandez, D. Carlos Casanova y Aguilar, y don Emilio del Castillo y Galeote. Las clases principiarán el 1.º de Febrero próximo, quedará abierta la matrícula desde el día en un local, calle de la Muela núm. 3.

Arrendamiento y traspaso. Se arrienda el local para tienda, calle Ayuntamiento número 4. En la casa cerrado número 2, deran razon. Tambien se traspasan los enseres de la zapateria llamada El Siglo XIX, que existen en el local arriba mencionado, cuyos enseres son: muestra, mostrario, estanteria, mostrador y puertas de cristales. Para tratar el ajuste de os enseres, con Don Juan Ruiz, calle Alarcos junto á la piedad del francés. 6-5

Arrendamiento. Desde primero de Mayo del presente año se hace de las habitaciones que ocupan las oficinas de la Sacramental, situadas en el patio del ex-convento de San Francisco. Para tratar de ellas con su dueño Don Francisco Ordóñez que vive en calle de San Fernando 109. 6-5

MONTE DE PIEDAD.

ANUNCIO. Las subastas de ropas y alhajas correspondientes á los empeños del mes de Junio de 1875, se efectuarán respectivamente en los días 7 y 14 del presente mes de Febrero de 1876, á las diez de la mañana. Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados y del público.

Arrendamiento. Desde San Miguel se hace del cortijo llamado del Judío viejo, á una legua de distancia de esta ciudad, con aguadero. Para tratar, con su dueño D. Juan Antonio Cabero, calle de Solacion, núm. 1.

Arrendamiento. Se hace de una casa en la Fuenseca, calle Zamorano núm. 2, con cielos rasos acristalados.

Otra en la Catedral, Comedia como la anterior. Para tratar de ellas en la espresada calle de Comedia número 10.

Cocinero. En la casa plazuela de Séneca núm. 28, se necesita un cocinero ó cocinera. En la misma se podrá tratar.

Pérdida. La persona que hubiese encontrado un canario blanco que se ha extraviado de la calle Puerta del Perdon número 32, se servirá entregarlo en dicha casa y se le gratificará.

Almoneda. Desde el día se hace de toda clase de muebles en la calle Marques de Villar número 3.

Arrendamiento. Desde el día se arriendan tres portales propios para este negocio de comercio, en la calle de Ambrosio de Morales número 14, en la misma casa informacion de su precio y condiciones.

Arrendamiento. Se hace de la casa número 58 en la calle de Puerta Nueva, calleja del Soldado, muchas y espaciosas habitaciones, comedias y tres patios. En la de la Puerta número 14 daran razon.

Venta. En la calle de So, número 133 se hace de un motor y varios efectos propios para un establecimiento.

Venta. Se vende leche de cabra, pura, por mañana y noche, en la Regia número 2, á cuatro reales el tulo.

Arrendamiento. Desde San Juan próximo se hace de la casa Parador del Sol, con muchas habitaciones. En la calle del mismo nombre número 19 daran razon.

Traslacion. El cuadro de lienzo de San Rafael que se ha rifado y debía recogerse en la calle del Portillo número 1, se recogerá en la calle de Lomitorio número 3.

Ama de cria. Hay un ama de casa de los padres, con leche fresca. Daran razon calle de Valverde número 15, y la abonan.

Venta. Se hace de un molino de almidon, tenajas, tinajas y un baño de piedra, en la carrera de la Fuensanta número 13.

Venta. Se hace de las encinas secas que hay en las dehesas de Rianilla, Majada, Oporto, B. jao y Y. recas, en término de la Villa de Guadalcázar. La de alamo blanco seña de en la hacienda de Majanera y del negro de la de Guadalcázar. Tambien se oyen proposiciones para la corta del señalamiento de encinas que se ha hecho en las haciendas de Aliz. En casa de la Excm. Sra. Marquesa Viuda de Guadalcázar se dan mas pormenores al que quiera interesarse en dichas ventas.

Venta de queso de cabra. Se expende por mayor por onza del cosechero en la calle del Real número 72.

Arrendamiento. Se hace de una casa número 30, situada en la calle de la Concepcion de esta ciudad, acristalada, con varias habitaciones y tozo y azoza para tratar número 111, calle Santa Maria de Gerona.

Arrendamiento. Para el día de San Juan próximo se arrienda la casa núm. 70, calle del Potro, hoy Linares, situada enfrente de la calle de Candelaria.

Se trata de su renta y condiciones. A la ilustracion de los Señores Marqueses de Viana, establecida en la casa principal número 2, plazuela de la G. me, en la calle de Villaseca.

Arrendamiento. Desde el día se arriendan tres portales propios para este negocio de comercio, en la calle de Ambrosio de Morales número 14, en la misma casa informacion de su precio y condiciones.

Arrendamiento. Desde el día se arriendan tres portales propios para este negocio de comercio, en la calle de Ambrosio de Morales número 14, en la misma casa informacion de su precio y condiciones.

Arrendamiento. Desde el día se arriendan tres portales propios para este negocio de comercio, en la calle de Ambrosio de Morales número 14, en la misma casa informacion de su precio y condiciones.

Arrendamiento. Desde el día se arriendan tres portales propios para este negocio de comercio, en la calle de Ambrosio de Morales número 14, en la misma casa informacion de su precio y condiciones.

Arrendamiento. Desde el día se arriendan tres portales propios para este negocio de comercio, en la calle de Ambrosio de Morales número 14, en la misma casa informacion de su precio y condiciones.

Arrendamiento. Desde el día se arriendan tres portales propios para este negocio de comercio, en la calle de Ambrosio de Morales número 14, en la misma casa informacion de su precio y condiciones.